



La USAL tejerá una red entre emprendedores de Madrid, Dublín, Berlín y Milán

:: CECILIA HERNÁNDEZ

SALAMANCA. El Parque Científico de la Universidad de Salamanca presentó ayer oficialmente el proyecto 'Welcome', una iniciativa financiada desde la Unión Europea que tejerá una red de relaciones entre los emprendedores de Salamanca y los de Madrid, Dublín, Berlín y Milán. Con un presupuesto que supera los 2,8 millones de euros, 'Welcome' nace como un modo de facilitar, a través de la maquinaria de la Universidad, el nacimiento, creación y desarrollo de las conocidas como 'startups' en el entorno del Parque Científico. «A lo largo de los

próximo dos años desde la Usal se impulsarán, en colaboración con los otros socios del proyecto, cerca de 500 'startups' en toda Europa de base tecnológica, a través del ecosistema que estamos creando en Salamanca». Juan Manuel Corchado, director del Parque Científico y vicerrector de Investigación y Transferencia explicó así los pormenores de este proyecto, que estará coordinado por Emilio Corchado y que contó también durante su presentación con la intervención vía Skype de Isidro Laso Ballesteros, jefe de 'Startup Europe Sector' de la Comisión Europea.